## Putz- und Schraubertag

Am Samstag, den 3 März 2012, fand wieder der jährliche Putz- und Schraubertag der Kartgruppe des MSC Bechhofen statt. Die Jugendlichen und auch die Eltern und Betreuer fanden sich beim Grundstück des Busunternehmens Barthel zusammen um die Karts für die neue Saison in Schuss zu bringen. Zuerst packte man die Karts aus den Hängern und dann bekam jeder seine Aufgabe und der Spaß am Putzen und Schrauben fing an!

Die Jugendlichen schnappten sich die Putzeimer und Schwämme und fingen an ihre Karts auf Hochglanz zu bringen, die Eltern und Betreuer dagegen schraubten an den Karts und beratschlagten sich in Sachen Material und Techniken für die neue Saison.

Natürlich hat man auch etwas für das Wohlbefinden aller getan. Es wurden Kuchen mitgebracht, die man zu frischem Kaffee genießen konnte. Natürlich gefiel den Damen Kaffee und Kuchen am besten, denn dazu kann man bekanntlich am besten quatschen.





Aber auch die Männer kamen nicht zu kurz. Nach ihrer harten Arbeit am schrauben, damit die Motoren einwandfrei laufen, bekamen sie ihr Feierabendbier, welches sie wirklich verdient haben. Nachdem die Jugendlichen und Kinder ihre Karts zum Strahlen gebracht hatten, genossen die

Jugendlichen und Kinder ihre Freizeit mit gemeinsamen unterhalten über die bevorstehende Saison, aber auch mit gemeinsamen Spielen und Fangen.



Das Ergebnis unseres Putz- und Schraubertages waren strahlende Karts mit Motoren, die laufen und als ob das nicht schon genug war - jeder hatte eine Menge Spaß dabei!

